



COMUNICADO CONSEJO REGIONAL

**AFSAG LOS RÍOS EXIGE RECURSOS
PARA MEJORAR LA SEGURIDAD EN LAS
DEPENDENCIAS DEL SAG DE SECTOR
LAS ÁNIMAS DE VALDIVIA**

El Directorio AFSAG LOS RÍOS, exige a la autoridad Regional del Servicio proporcionar los recursos necesarios para dar solución a la **falta de seguridad que viven las socias y socios** que trabajan en las dependencias del SAG ubicada en el Sector Las Ánimas de Valdivia, en la región de Los Ríos.

El último acontecimiento de delincuencia ocurrido en diciembre de 2023, tercero del año, dejó en evidencia que los funcionarios/as están expuestos a actos de violencia y ataques directos de delincuentes, debiendo cumplir las labores con una constante y creciente sensación de inseguridad y miedo.

En este sentido, es imperioso que el SAG proporcione los recursos necesarios para concretar las medidas de seguridad necesarias y evaluadas, las que resultan impostergables, **para la seguridad de nuestros asociados.**

CONSEJO REGIONAL AFSAG LOS RÍOS

PAMELA RUIZ / JÉSSICA CARRIÓN / ROBERTO PÉREZ /

03 ENERO, 2024